
Protokoll Nachhaltigkeitausschuss 7.11.2022 18 Uhr 

Anwesende: Norina, Greta, Daniel, Kasimir (Online), Negev (Gast) 

Unentschuldigt fehlend: Justus 

Entschuldigt fehlend: Hanna,  Roksana 

Protokoll: Paul 

 

Norina eröffnet die Sitzung um 18:10 Uhr. 

Der Ausschuss ist beschlussfähig.  

Greta stellt einen GO-Antrag, den TOP 2 auf die nächste Sitzung zu verschieben. 

Die Tagesordnung wird angenommen (4/0/0). 

Paul erklärt sich als Protokollant bereit (3/0/1). 

 

TOP 3 wird eröffnet. 

Paul bringt den Antrag „Batteriensammelstelle“ ein. 

Rückfrage von Kasimir: Gibt es Kosten? Wer wird beauftragt mit der Umsetzung? 

Paul antwortet, dass es keine Kosten gibt. Greta und er würden als Antragsteller mit der 

Umsetzung beauftragt. 

Kasimir: Wo würde die Sammelstelle entstehen? 

Greta: Die Sammelstelle würde in der Nähe der Mensa im GD-Foyer stehen. 

Daniel fragt nach, was frequentieren bedeutet. 

Greta erklärt das Wort. 

Daniel: Glaubt ihr, dass die Studis viele Batterien benutzen? 

Paul erklärt, dass die Abholhäufigkeit individuell abstimmbar ist. Er kann sich vorstellen, dass 

bei 5000 Studierenden eine gewisse Menge Batterien anfallen würde. 

Norina fragt, welche Firma wir beauftragen würden. Sie erkundigt sich, wie oft soll abgeholt 

werden würde.  

Paul erklärt, dass man sich hier auf Erfahrungswerte vertrauen müsste.  

Abstimmung (4/0/0) – Der Antrag ist angenommen.  

 

TOP 4 wird eröffnet. 

Norina: Regelmäßiger Sitzungstermin, wie finden? 

Greta: Findet regelmäßigen Sitzungstermin gut 

Daniel: Findet nach Bedarf besser, könnte sich aber auch vorstellen alle 4 Wochen zu tagen 

und dann abzusagen, wenn nichts ansteht 

Norina lädt wahrscheinlich für Mittwoch. 

Norina schließt um 18:34 Uhr. 


